



Jóvenes cambiaron sus resultados con Liderazgo Extraordinario

En la convocatoria 2019 se presentaron más de 1.000 interesados. Coomeva subsidió el 90% del valor del programa para los 90 participantes. En 2020 se espera llegar a más ciudades.

Con el desarrollo de diferentes actividades presenciales y virtuales que les permitieron romper sus miedos, conocer qué tan lejos son capaces de llegar creyendo en ellos mismos y cómo a través de la solidaridad pueden generar importantes cambios sociales, 90 jóvenes de entre 18 y 35 años, asociados a Coomeva Cooperativa en Bogotá, Cali y Medellín, finalizaron el programa de

formación Liderazgo Extraordinario: Inteligencias que cambian resultados.

Inteligencias

El programa de entrenamiento inició en agosto de 2019 y abarcó cinco módulos enfocados en cada una de las inteligencias: Liderazgo, Capacidad de Relacionamiento, Inteligencia Emocional, Inteligencia Financiera e Inteligencia Comercial.

El programa fue acompañado por el coach en temas de Liderazgo Extraordinario, Alejandro Monroy, y por el profesor del Centro Internacional de Investigación e Información sobre la Economía Pública, Social y Cooperativa, Ciriec, Juan Fernando Álvarez.

Desafíos

A través de webinars los participantes compartieron con exitosos empresarios del Valle del Cauca, como el presidente de Forsa S.A., Felipe Otoyá Domínguez; el ilusionista y conferencista Frank Nicols; el gerente nacional comercial del Grupo Coomeva, Wilmer Castaño; entre otros.

Así mismo, desarrollaron actividades como la Escuela de Youtubers, un reto para premiar al joven que lograra el mayor número de reproducciones de un video producido por él, sobre sus aprendizajes en el programa. También llevaron a cabo una obra con sentido social, mediante la cual los participantes organizaron eventos y donaciones para apoyar a una fundación en cada ciudad. Con su propia gestión, lograron recaudar hasta siete millones de pesos para esta obra, además de aportes materiales. 🌱



Se trató de una propuesta de formación innovadora, basada en el desarrollo de habilidades que no se enseñan en la universidad, pero que son necesarias para el éxito en los diferentes ámbitos de la vida, así como para seguir extendiendo el modelo cooperativo.